

LA DESCUBIERTA:

CIEPO CELEBRA SU ASAMBLEA ORDINARIA NUMERO XVI. REESTRUCTURA SU CONSEJO DIRECTIVO Y ADMITE NUEVOS MIEMBROS E INICIA SU CONSOLIDACION INSTITUCIONAL.

Unidad de Comunicación.



Alejandro Medina Florián, presidente de la Comisión Electoral, juramenta el nuevo Consejo Directivo de CIEPO.

El Centro de Investigación y Educación Popular, Inc. (CIEPO), realizó hoy su XVI Asamblea Ordinaria, en la que reestructuró su Consejo Directivo e incorporó más miembros a su Asamblea General, una actividad que se realizó en el Centro Cultural Profesora “Yolanda Méndez de Peña de La Descubierta, en la Provincia Independencia.

La Asamblea contó con una asistencia que hizo el quorum necesario para agotar los puntos de la agenda. La Asamblea de CIEPO se componía de 19 miembros y se incorporaron 9 que habían hecho solicitud de integración a ser parte de esa estructura y que fueron aceptados a unanimidad.



Los nuevos miembros que forman parte de la Asamblea de CIEPO son: Alejandro Medina Florián, Marcela Peña Medina, Gloris Celestina Dotel Vasquez, Edinson Rafael Medina Pérez, Freddys Alexander Méndez Medina, Newton Radhamé de la Rosa Cuevas y Rafael Ferreras Pérez, Matilde Medina Cuevas y Arelis Bianney Cuevas Medina.

El Consejo Directivo fue reestructurado en un proceso dirigido por una Comisión

Electoral, conformada por Alejandro Medina Florián, como coordinador; Guillermo Cuevas Medina, secretario y Glorys Celestina Dotel Vásquez, como vocal.

La Comisión Electoral dio a conocer a los asambleístas los puestos de la directiva a ser elegidos y se permitió un cuarto intermedio, para que los que tenían derecho al voto, escogieran la modalidad de escogencia de la nueva directiva.

Reunidos los asambleístas, decidieron hacer las propuestas a los distintos cargos de forma directa, eligiendo a unanimidad a Ana Diosiris de la Rosa Medina como presidenta, a Dominga Medina Florián como vice presidenta, a Robert Amílcar Ramírez Florián como secretario y Dugar Ferreras Florián, pasado presidente, como vocal.



El presidente de la Comisión Electoral dio lectura a los resultados de la elección de los asambleístas y se procedió a la juramentación del nuevo Consejo Directivo. La presidenta electa Ana Diosiris de la Rosa, dio las gracias y el Lic. Nelson Cuevas Medina, director ejecutivo de CIEPO, ofreció las palabras de clausura del evento, exhortando a los nuevos directivos a poner todo su empeño a favor del fortalecimiento de CIEPO.

Antes de agotar el proceso de elección del nuevo Consejo Directivo y de la admisión de nuevos miembros de la Asamblea, el director ejecutivo de CIEPO, Nelson Cuevas Medina, hizo un resumen de los proyectos que la institución ha ejecutado en los últimos dos años con notable éxito, dando las gracias a los presentes por aportar su esfuerzo y parte de su sacrificio a favor de los distintos logros.



la ocasión.

Con esta actividad, el Centro de Investigación y Educación Popular, Inc. CIEPO, se coloca a favor del cumplimiento de la Ley 122-05, que regula el fomento y funcionamiento de las Asociaciones sin Fines de Lucro y da un paso más en el proceso que lleva a cabo para su fortalecimiento institucional.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de Dugar Ferreras Florián, quien fungía como presidente del Consejo Directivo, mientras que las palabras de invocación de gracia estuvieron a cargo de Graciela Rodríguez Piña, quien se desempeñara como vocal del Consejo Directivo pasado. La Asamblea concluyó con un rico almuerzo que fue preparado para